# Desastre causaría abeja africanizada

La llegada de la abeja africanizada a la región del OIRSA afectaría una infra-estructura apícola de 300 millones de

El país más afectado sería El Salva-dor, ya que tiene el nivel de concentra-ción de colmenas más alto del área: 6.3 colmenas por kilómetro cuadrado, y México que ocupa el 20. lugar en producción de miel, a nivel mundial.

Se específica en las oficinas de OIRSA que la llegada de la abeja africanizada a la región de OIRSA afectaría una infra-estructura apicola de 300 millones de

fuerzos para limitar el avance de la abe-

Pasa a la página 50



CENTRO DE RECREACION. Los trabajos de construcción del Centro de Recreación para los trabajadores de ANDA. fueron inaugurados por el presidente de esa institución, Cne, e Ing. Roberto Esteban Santos. Se harán esfuerzos para inaugurar 1a obra el próximo 17 de octubre "Dia del Emple-ado de ANDA", se inform6.

### De Santa Ana Hallan cadáver de mujer joven

(Santa Ana). Una mujer de buen aspecto, no identi-ficada, apareció asesinada en el interior de la finda Las Mercedes, calle a Las Cruces, cantón Montelar-go. Según acta de recono-Pasa a la página 50

#### Despojan de 10 mil colones a un comerciante

El comerciante José María Canizáles, fue des-pojado de diez mil colones al ser asaltado por desconocidos en el interior de la población de Nejapa, don-de realizaba unas opera-Pasa a la página 9

Conmueve a Pdte. ola destructora

Profundamente impresionado por el impetu de venganza destructora de los grupos terroristas, se mostró ayer el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, en la ciudad de San Miguel. A la vez de expresar su condena, expuso planes para la reconstrucción.

nes para la reconstrucción.
El gobernante llegó acompañado del ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova y de otros funcionarios de Estado, quienes hicieron sus respectivas avaluaciones de los deños. respectivas evaluaciones de los daños y ernaron también planes para llevar adelante la obra de pacificación y restauración de todos los daños causados por el FMLN-FDR.

Tanto gobernante como funcionarios que le acompañaban y autoridades mi-gueleñas, fueron claros al exponer su cagueienas, rueron ciaros al exponer su ca-tegórica condena contra los responsables de los daños contra la propiedad privada, los servicios públicos y privados. Coincidieron en especificar que los ha-bitantes de la ciudad de San Miguel y de

todo el departamento, siguen sufriendo los efectos de la venganza revanchista de los grupos que integran el FMLN-FDR.

Pasa a la página 50



EN SAN MIGUEL. Los titulares de Salud EN SAN MICPUEL. LOS INTUIARES de Salud Pública, Dres. Napoleón Eugenio Cárdenas, ministro y Juan Antonio Figueroa Avilés, durante su visita al nuevo Hospital Regional de San Miguel, asistieron e inuguraron la Jornada de Supervisión de Atención Materno Infantil, con un enfoque multidisciplinario, cuya exposición estuvo a cargo del Dr. Rolando Hernández Argueta, jefe de la División de Epidemiología (primer plano). Siguen en el orden, los Dres. Rommel Villacorta, Napoleón E. Cárdenas, ministro; Juan Antonio Figueroa Ayilés, subsecretario y Rosa Emilia de Alvarenga.



SHOW CENA BAILABLE. El Club de Le-ones 40, de San Salvador, celebrará el 10 del presente, un "show cena bailable", a benefi-cio de los niños enfermos recién nacidos del

Hospital de Maternidad. Se llevará a cabo en el Hotel Sheraton. Informan, de izquierda a derecha: Mauricio A. Vizcarra, presiden-te; Diana Veroñica Ramos, novia del club y el Lic. José Melgar, directivos del club.

-Foto de LA PRENSA, por Olivo. COLABORACION. (Sonso-nate). La colaboración de todos los sectores para la protección de la salud de los sonsonatecos, pide el Br. Lorenzo Pacífico Morán, supervi-sor de Sensuntepeque.



-Foto de LA PRENSA, por Payán. EXPOSICION. El Lic. Eduardo Páez C., dictó una conferencia en la Universi-dad Salvadoreña, sobre el te-ma "La necesidad de administradores de empresas pa-ra el futuro de El Salvador".

#### De Santa Ana Perece menor de un balazo

(Santa Ana). Víctima de un balazo en el cuello, mu-rió ayer el menor Roberto Carlos Luna Reyes, de 12 años de edad. El cadáver fue reconocido por el juez Segundo de Paz, en una casa de la 5a. Avenida Sur, del barrio Santa Bárbara, a donde llegó el menor gra-vemente herido y ense-guida cayó, muriendo ins-

tantes después.

De acuerdo a los infor-Pasa a la página 9

## Tratamiento cáncer en Congreso Dermatología

"Criocirugía: La Cirugía del II Mundo", que consiste en la aplicación terapéutica del nitrógeno líquido en el tratamiento de cánceres, precánceres y lesiones no malignas, es uno de los temas del VIII Congreso Nacional de Der-matología, el 23 y 24 de septiembre en curso.

Dicho congreso ha sido organizado por la Sociedad Dermatológica de El Salvador y patrocinado por la Unidad Docente de Der-matología de la Universi-dad de El Salvador, y el Colegio Iberolatinoamericano de Dermatología.

Para actuar como expo-

sitores en dicho Congreso, con temas de gran trascendencia, han sido invitados dermatólogos de gran prestigio internacional procedentes de México, Venezuela y países centroamericanos

El Prof. Gilberto Castro-Ron, de Caracas, Vene-zuela, impartirá dos temas sobre Criocirugía. En el primero de ellos, el antes citado "Criociguría: La

Pasa a la página 51

## Informan control de enfermedades comunes

Las enfermedades de mayor relevancia en el mayor relevancia en el país, son vigiladas y controladas por una dirección de Epidemiología. Programas especiales son impulsados para proteger o prevenir enfermedades tales como: venéreas, tuberculosis, diarreas, parasitismo intestinal y otras. Así afirmó vocero eficial Así afirmó vocero oficial del Ministerio de Salud Pública y Asistencia So-

La función principal de Epidemiología es la antes apuntada, dijo el vocero, y

la vigilancia o control se realiza a través del repor-te semanal y por otros in-formes oficiales, mediante los cuales se planifican las campañas de vacunación masivas que se implemen-tan en todo el país, las cuales deben ser apoyadas y atendidas por la ciuda-

danía en general.

Se estima que el 53 por ciento de la población menor de cinco años, tuvo acceso a ese tratamiento du-rante 1982 hasta junio de 1983, en campañas de va-

Pasa a la página 50

## Taxista ultimado a balazos en Sonsonate

El taxista Santos López Hernández, de 31 años, murió abatido a balazos en el interior del taxi A-59-089, en el lugar conocido como Piedra Menuda, cantón Santa Emilia, de la ciudad de Sonsonate.

Supuestamente —dicen los informes— fue contra-tado para un viaje al Puer-to de Acajutla, pero al pa-sar por Santa Emilia, los contratantes le desviaron de la ruta para darle muerte muerte

Autoridades policíacas de la ciudad de Sonsonate, siguen minuciosas investigaciones en torno a este hecho, que ha conmovido profundamente al gremio de taxista de esa localidad

y del resto del país. No se sabe si el propósito del crimen fue el robo, ac-ción política o venganza. En la ciudad de Sonsonate el mencionado taxista era ampliamente conocido y no pertenecía a agrupa-ción política alguna, dicen

cion politica alguna, dicen sus colegas.

Fue reconocido el cadáver por el juez Segundo de Paz, de Sonsonate, Br. Luis Guillermo Welman Carpio y el forense Dr. César Augusto Barrientos.

El fallecido taxista residía en la colonia Sensu-napán, de la misma ciudad de Sonsonate, al lado de sus familiares.